

Kapolresta Cirebon Berikan Arahan kepada Bhabinkamtibmas

Panji Rahitno - CIREBON.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 17, 2024 - 22:47



KAB CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memberikan arahan kepada seluruh Bhabinkamtibmas jajaran Polresta Cirebon, Kamis (17/10/2024). Kegiatan pemberian arahan tersebut dilaksanakan di halaman Polresta Cirebon. Dalam arahnya, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menekankan netralitas dalam menghadapi Pilkada Serentak 2024. Pihaknya mengingatkan seluruh Bhabinkamtibmas Polresta Cirebon untuk menjaga profesionalitas dan menghindari segala bentuk keterlibatan politik praktis. "Jangan sampai ada Bhabinkamtibmas yang terlibat dalam politik atau mendukung salah satu calon. Kita harus netral dan

berkomitmen untuk menjaga integritas institusi Polri, serta fokus pada tugas utama kita, yaitu menjaga kondusivitas kamtibmas," katanya. Pihaknya pun meminta agar tupoksi Bhabinkamtibmas di pedomani, dan mengintensifkan kegiatan sambang kepada warga masing-masing. Ia meminta Bhabinkamtibmas juga menggiatkan deteksi dini, dan memperbanyak problem solving. Kapolresta juga meminta agar Bhabin mengingatkan masyarakat apabila melakukan kegiatan seperti hajatan atau kegiatan keramaian lainnya untuk menghindari mabuk-mabukan dan segala sesuatu yang mengundang kerawanan kamtibmas. "Problem Solving agar diperbanyak. Permasalahan yang ada di masyarakat agar dibantu untuk diselesaikan di tingkat bawah. termasuk perbanyak melakukan tindakan preventif dan preemtif seperti sering melakukan penyuluhan. Bhabinkamtibmas juga harus memberikan suri tauladan, contoh yang baik kepada masyarakat," ujarnya. Ia meminta para bhabinkamtibmas di wilayah masing-masing mengajak perangkat desa agar mengaktifkan Satkamling. Selain itu, mereka juga diminta mengajak masyarakat untuk mengkondusifkan kamtibmas di kabupaten cirebon. Kapolresta juga memberikan reward kepada 30 personel Bhabinkamtibmas atas Prestasi, Kinerja dan dedikasinya. Pengarahan Kepada Bhabinkamtibmas ini untuk meningkatkan kinerja para bhabinkamtibmas Polresta Cirebon guna mendukung pelaksanaan tugas," katanya. Sementara Ketua Dai Kambtibmas, KH. M. Arief Suhartono, mengatakan, atas nama warga cirebon menghaturkan terimakasih penghargaan yang setinggi-tingginya untuk kinerja Polresta Cirebon selama ini. Tanpa kepolisian dan tanpa Polresta Cirebon, Cirebon tidak akan seperti ini. "Semoga semuanya menjadi amal sholeh bagi kita semua. Ikhtiar itu bekerja jeras, disiplin dengan pengetahuan dan sistem yang kita miliki, hasil survei membuktikan bahwa kesuksesan harus dengan bekerja keras. Maka siapapun kita dengan ikhtiar yang maksimal tetap harus berserah diri kepada Allah SWT. Hanya dengan pertolongan Allah SWT semua urusan bisa selesai. Agar segalanya diniatkan karena Allah SWT," ucapnya.